

Hoy comenzó el segmento de alto nivel de Convención climática que se desarrolla en España



Madrid, 10 dic (RHC) La Convención climática entra hoy en su recta final con la apertura del Segmento de Alto Nivel, en el que los representantes de las naciones darán a conocer las posturas de sus países frente a este fenómeno global.

En este foro, que sesionará hasta mañana, los jefes de estado y de gobierno presentes, emitirán sus declaraciones, así como los grupos regionales, ministros y jefes de las delegaciones nacionales y organizaciones no gubernamentales.

El programa abre con la intervención de la Presidenta de la conferencia, Carolina Schmidt, y la Secretaria Ejecutiva de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre cambio climático Patricia Espinosa, refiere Prensa Latina.

También tomarán la palabra el Secretario General de la Organización Meteorológica Mundial, Petteri Taalas, así como la Ministra española de Transición Ecológica en funciones, Teresa Ribera.

Jefes de Estado y Gobierno de varias islas del Pacífico amenazadas por el cambio climático serán los primeros oradores, mientras intervendrán después los vice primeros ministros de Yemen, Eslovaquia, Suecia, Somalia y Chequia, para continuar después el ministro del Poder Popular para Asuntos Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza.

Según los organizadores, las partes no están obligadas a hacer sus alocuciones ante el plenario, sino que pueden ser remitidas a la Secretaría de la Convención.

Los discursos, de solo tres minutos por la cantidad de participantes, como indica el programa de este tipo de reuniones, se prolongarán hasta mañana.

En la apertura estará presente el cantautor español Alejandro Sanz con un mensaje a los países: El planeta es un bien precioso pero con límites que hace tiempo sobrepasamos. La Tierra es nuestra casa pero no nos pertenece. Vivimos en ella de prestado. Los que vienen detrás tienen todo el derecho a vivirla y disfrutarla como tú y yo hemos hecho.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/209380-hoy-comenzo-el-segmento-de-alto-nivel-de-convencion-climatica-que-se-desarrolla-en-espana>



Radio Habana Cuba